ECHASSORS lest of 2015

Le site internet communal évolue

Pierre Lévêque, conseiller municipal et Éric Verger, adjoint au maire, deux passionnés d'informatique se sont activement penchés sur le site internet de la commune. «Le site existait mais sa conception ne correspondait pas aux besoins et à l'attente de nos administrés. Aujourd'hui il est nécessaire d'avoir un outil qui puisse répondre rapidement à toutes les questions posées», expliquent Pierre Lévêque et Éric Verger. Le site a été conçu par Hexa Solution 3D. Une trame a été réalisée par l'équipe municipale puis une demande a été formulée au concepteur.



Pierre Lévêque (à gauche) et Éric Verger ont voulu un site vivant et accessible à tous.

La page d'accueil permet désormais de découvrir les dernières nouvelles contenues dans le flash infos, différenciées par la couleur rose, à l'image actuellement des lieux de restriction d'eau. Ensuite le visiteur découvre l'actualité notifiée dans des emplacements de différentes couleurs. Par exemple un compte-rendu de conseil municipal, une manifestation, une cérémonie, les chantiers en cours.

Ensuite, il est possible de se diriger vers un des onglets souhaités: vie municipale, artisans, associations, formalités administratives. «L'Écho de Chassors, bulletin municipal est aussi téléchargeable en fichier pdf. «Nous souhaitons aussi mettre en place la news letter afin que les administrés aient accès à l'information moyennant une inscription gratuite. Il est aussi possible de contacter la mairie par mail», terminent les élus qui voient dans cet outil un moyen supplémentaire pour se rapprocher de la population. Un point est fait chaque trimestre avec le concepteur pour faire évoluer le site voulu vivant. Site: http://www.mairie-chassors.fr/